

# PERS

## Polresta Malang Kota Wujudkan Mimpi Penyandang Disabilitas

Achmad Sarjono - [PERS.CO.ID](http://PERS.CO.ID)

Feb 23, 2022 - 19:44



KOTA MALANG - Dalam rangka menindaklanjuti program Kapolresta Malang Kota Kombes Pol. Budi Hermanto, S.I.K I., M.Si. yaitu pemberdayaan rekan-

rekan disabilitas yang memiliki kompetensi di lingkungan satuan kerja Polresta Malang Kota sesuai bidang ilmu dan kompetensi yang dimiliki, Polresta Malang Kota mengundang rekan-rekan disabilitas yang sudah mengajukan proposal untuk untuk melaksanakan pertemuan (23/02/2022).

Kegiatan ini bertempat di ruang SOLUSI Sat Reskrim Polresta Malang Kota yang dilaksanakan pukul 10.00 WIB dan dihadiri oleh Kabag SDM, Kabagren, Ka SPKT, dan Kasi Humas Polresta Malang Kota. Maksud di gelarnya acara ini adalah Polresta Malang Kota ingin membuka ruang bagi penyandang disabilitas di Wilayah Kota Malang guna mengabdikan dan berkontribusi dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Hal ini ialah salah satu upaya Kapolresta Malang Kota. Beliau mempunyai cita-cita, visi atau keinginan bukan hanya memberikan fasilitas bagi penyandang disabilitas tetapi mereka bisa diajak kerjasama..." tutur Kabag SDM Kompol Mey Suryaningih, S.H.



Rekan-rekan disabilitas yang turut serta dalam kegiatan ini juga terlihat sangat antusias dalam mempresentasikan kontribusinya kepada Polresta Malang Kota. Rekan-rekan disabilitas yang hadir memiliki keahlian masing-masing di bidangnya yakni Fatrullah Budi Harianto yang memiliki kemampuan di bidang IT, Rara Lingga Mardiani membuat narasi jurnalistik profesional, Fany Akbar mampu membuat konten desain, dan Ni Putu Ayu Nouvalyta Endrajaya mahir di bidang akuntansi

"Mungkin tidak hanya di Polresta saja, harapan kami di instansi lain pun juga bisa memberikan kesempatan yang sama dengan penyandang disabilitas untuk menunjukkan potensi yang dimiliki, kami sangat senang sekali Polresta Malang Kota membantu mewujudkan mimpi kami yang awalnya kami anggap mustahil" ucap Rara Lingga Mardiani.

Tidak hanya rekan-rekan disabilitas saja yang nampak antusias, namun perwakilan dari Polresta Malang Kota yang hadir juga tidak sabar untuk segera menjalin kerjasama dengan mereka.

Dalam giat kali ini, Kabag SDM memaparkan bahwasannya rekan disabilitas bukanlah warga kelas dua, dan dengan diadakannya program ini diharapkan bisa memotivasi rekan-rekan Polri yang lain.

"Polresta Malang Kota ingin menjadi Instansi yang dapat memberikan contoh bahwa kita bukan hanya ranah disabilitas, tapi kita juga memberikan kesempatan bekerja sama dengan rekan-rekan disabilitas mengabdikan diri dengan bergabung dengan Polresta Malang Kota" tutup Mey Suryaningsih S.H., selaku Kabag SDM.  
(\*\*)